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Состав рабочей группы: Стелькин С.С., Балуев Ю.С.
I

Слушали: В районную ОП обратились жители с. Улёты, проживающие в 
домах по улице Кирова (в районе Пенсионного фонда). Их дома имеют 
центральное отопление от котельной МУП «Коммунальник». На протяжении 
нескольких дней батареи отопления холодные или чуть теплые. 
Отопительный сезон начался 25 сентября, батареи сначала по ночам были 
горячие, но в октябре они перестали греть. На улице уже минусовые 
температуры не только ночью, но и днем. Температура в домах опускается 
ниже 18 градусов. На обращения в коммунальное хозяйство дается ответ, что 
это связано с отсутствием достаточного количества угля из-за отсутствия 
денег. Жильцами было предложено написать обращение в прокуратуру, 
районную администрацию и в приемную Губернатора края.

ОП было принято решение первоначально рассмотреть эту проблему 
рабочей группой, а затем, по необходимости, провести заседание ОП с 
приглашением ответственных лиц.

Было создана рабочая группа для рассмотрения этого вопроса в составе 
Стелькина С.С. и Балуева Ю.С. (проживающих в этих домах).

Была проведена проверка соответствия данных в заявлении с 
действительным положением. Состоялись разговоры с жителями домов №№ 
65, 66, 67, 68, 70 и 72 по улице Кирова. Посетили помещения пенсионного 
фонда и районной администрации, РДК и районного краеведческого музея. 
Действительно, везде батареи были чуть теплые. В здании районной 
администрации вынуждены включать дополнительный насос по ночам, 
чтобы обогрелся третий этаж. В  благоустроенных домах по ул. 
Кооперативная и Горького отопление, по словам жителей, было нормальное.

При встречи с главой сельского поселение «Улётовское» Алексеевым С.В. 
было выяснено. Что к ним обращались из покуратуры по поводу низой 
температуры в домах. Глава пояснил, что действительно угля мало, из-за 
отсутствия денег и его приходится экономить. Этот вопрос уже 
рассматривался в районной администрации.

При разговоре с работниками котельной и руководителем МУП 
«Коммунальник» Гончаровым С было выяснено, что действительно 
приходится экономить уголь в относительно теплые дни, но на выходе из 
котлов температура держится на достаточно уровне. Есть некоторые 
проблемы при подключении второго котла, который отапливает 
вышеназванные помещения. Обещали разобраться и устранить все 
неполадки. Для контроля дали контактные номера телефонов кочегаров.

В течение последующих дней постоянно созванивались, температура 
держалась в норме, хотя и были перебои.



\

Рабочая группа решила держать этот вопрос 
не проводить в связи с ограничениями.

Итоги проверки доведены до

Члены рабочей группы:

на контроле. Общее собрание

/С. Стелькин 
/Ю. Балуев

21. 10.2021


